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 学校評価アンケートの集計結果について 

教務主任  鈴木 武史 

過日、生徒・保護者の皆様には学校評価アンケートにご協力をいただき、誠にありがとうございました。

集計の結果といただいたご意見を学校として検討し、課題を明確にして、今後の教育活動を改善できるよう

に取り組んでまいります。 

 

＜生徒アンケート結果＞  ４段階評価 

  ４:そう思う ３:ややそう思う ２:あまり思わない １:思わない 

問 質 問 内 容 ３０年度 元年度 ２年７月 

１ 学校に来るのが楽しい。 3.2  3.2 3.2 

２ 学校や社会のきまり・ルールを守っている。 3.2  3.3 3.4 

３ 学校行事に意欲的に取り組んでいる。 3.3  3.4 3.4 

４ 先生は生徒一人一人を大切にしている。 3.1  3.4 3.6 

５ 授業に意欲的に取り組んでいる。 3.2  3.3 3.4 

６ 授業はわかりやすい。 3.1  3.3 3.4 

７ 普段、家で予習や復習をしている。 2.8  2.9 3.0 

８ 学習した内容は理解できている。 2.9  3.1 3.2 

９ 安全で安心して生活できる環境整備ができている。 3.2  3.3 3.4 

10 学校は日々の活動（日課・行事・部活動等）の情報を伝えている。 3.2  3.4 3.5 

11 学校の行事で、保護者や地域の方々と共に活動する機会がある。 3.1  3.2 2.9 

 生徒の皆さんの回答からは、学校での活動を前向きにとらえてくれている様子がうかがえます。今年度

はコロナウイルス感染防止のための休校や行事の延期・中止があり、例年通りの生活はできていない状況

ですが、学校生活を楽しく感じたり、学校行事に意欲的に取り組むことについてなど、例年と同じ程度の

評価をしています（問１）（問３）。また、コロナウイルスの感染防止のため、昇降口でのソーシャルデ

ィスタンスを取ることへの呼びかけや、養護教諭が中心となり、毎日の消毒活動など安全で安心して生活

できる環境を整えてきたことが、生徒の皆さんの評価に表れているのは、学校としても心強い限りです

（問９）。 

一方でこうした状況の中、生徒の皆さんの学習に対する姿勢の向上が見られています。学習に関わる回

答の全てが、例年と比較して増加しています（問５～問８）。３か月の休校明けにペースを作らなければ

ならなかったり、時間数の不足を補うために授業の進度も例年より速まったりと、厳しい状況の中ですが、
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生徒の皆さんが前向きに学習に取り組み、理解を深めている手応えを実感しているのだとすれば、素晴ら

しいことです。ここまでの充実した取り組みを、定期テストでも発揮できるように、計画的な準備をして

いきましょう。 

保護者や地域の方々との行事が行えていないことは大変残念ですが（問 11）、今後も保護者の皆様や

地域の方々の安全を第一優先に考え、参加者等を検討したうえで、行事を実施していきます。 

 

＜保護者アンケート結果＞ ４段階評価  

 ４:そう思う ３:ややそう思う ２:あまり思わない １:思わない 

問 質 問 内 容 ３０年度 元年度 ２年７月 

１ お子さんは、楽しく学校に通っている。 3.3  3.3 3.4 

２ お子さんは、基本的生活習慣が身についている。 3.0  3.0 3.2 

３ お子さんは学校行事に意欲的に取り組んでいる。 3.3  3.3 3.3 

４ 先生は生徒一人一人を大切にしている。 3.2  3.3 3.4 

５ お子さんは学校の授業に意欲的に取り組んでいる。 2.9  3.0 3.1 

６ 先生はわかりやすい授業をおこなっている。 3.0  3.1 3.2 

７ お子さんは家庭学習をよくおこなっている。 2.7  2.6 2.7 

８ お子さんは学習した内容が身についている。 2.7  2.7 2.9 

９ 学校は生徒が生活しやすい整備環境を心がけている。 3.1  3.2 3.3 

10 学校は教育活動への理解・協力を得るための情報を発信している。 3.1  3.2 3.4 

11 学校は保護者や地域との連携に努めている。 3.3  3.2 3.3 

 保護者の皆様からも、すべての項目に対して昨年度より高い評価をいただくことができました。例年に

比べて大きく増加しているところでいえば、基本的習慣が身についている、学習した内容が身についてい

る、学校は情報を発信している、が挙げられます（問２）（問８）（問10）。 

 基本的生活習慣については、時間を守ること、身の回りの整理をすること、挨拶をすることなど、本校

としても大切にしています。この点が評価していただけたことは、大変心強く感じています。 

 学習につきましては、「わかる授業」の推進について数年来、継続しているところです。今年度も「主

体的な学びを促す授業の工夫改善」を掲げて、各教科で生徒自らが、自分の学習に対して「見通し」をも

ちながら学習活動に取り組み、「振り返り」を行うことで自分の成長や進歩を実感できるような授業を実

践できるように取り組んでおります。 

 最後に情報の発信についてですが、コロナウイルス感染防止のための休校中から、千葉市学校連絡メー

ルやホームページを活用し、保護者の皆様や生徒の皆さんに、必要な情報を適切なタイミングでお伝えで

きるよう、試行錯誤してまいりました。またホームページに「今日のシライ中」という、教員が学校の様

子や興味のある話題を発信するコーナーを設け、開かれた学校として保護者や地域の皆様に親しんでい

ただけるよう、情報発信を続けております。そうした活動に目を向けていただいているとすれば、白井中

学校として、これ以上ない光栄です。                  （文責 鈴木 武史） 


